

KESKISS'PASS SIMONE ?



Le journal des CM1-CM2B de l'école Simone Veil de Buxerolles

En achetant ce journal, vous participez à diminuer la participation familiale au projet de classe de neige cette année, merci !



Seulement
1€
Tout en couleurs !

Vous avez de la chance ...se balader avec un musher dans les bois...cela doit être très sympa !

Bravo et merci les journalistes en herbe... euh pardon, "en neige"... :-)

Chiens de traîneaux et Course d'Orientation

Ce matin, nous avons fait une initiation aux chiens de traîneaux. Nous avons fait un grand tour de vingt minutes (2 groupes de 4 et un groupe 3) : dans les descentes, ça allait très vite ! Certains arbres n'avaient plus de feuilles, mais les sapins eux avaient comme "un chapeau de neige" et c'était magnifique ! Dans les virages, on dérapait un peu, surtout quand il y avait des flaques gelées :). Grâce à la petite tempête de neige, nous avons pu faire une bataille de boules de neige !

Dominique et Christine (nos accompagnateurs du jour) ont fait un tour aussi à la fin. Ensuite, nous avons pu nourrir les quatorze chiens avec une soupe de poissons et de croquettes mélangés : c'était bien mérité car ils ont bien couru.

L'après-midi, nous avons fait une course d'orientation sur les pistes et le bois de la station de St Urcize.

Il avait neigé le matin (10 cm) et du coup la neige faisait froid au cou. Nous avons vu de belles cascades avec des stalactites (car elles sont accrochées par le haut, contrairement aux stalagmites).

Pour nous amuser, quand nous n'avions plus de balises à trouver, nous nous sommes roulés dans la neige et on en avait partout partout partout ;))

On remercie JC (Jean-Christophe) le musher (conducteur de chiens de traîneaux) et Eric l'accompagnateur-montagne, professeur de C.O. (Course d'Orientation)

Noa et Tom

Sommaire du numéro 3 :

Édito de Mr Gilg
Chiens de traîneaux et course d'orientation
Le biathlon

Visite d'une ferme
Le rugby neige (page 2)

Dix jours féériques à St Urcize au centre PEP 15 (page 3)

+ de 1500 visites sur notre blog dédié pendant le séjour (page 4)

Edito de Mr Gilg :

« C'était impossible et c'est pourquoi nous l'avons fait ! »

Cette célèbre maxime de Nelson Mandela s'applique très bien à cette classe de neige en pleine pandémie de covid-19.

Oui, nous l'avons fait et cela a été une réussite de bout en bout, comme si la météo était, elle aussi, de notre côté :) !

Le biathlon vu par Aniel, Antoine, Iyed, Léane, Martin et Ward

Le biathlon est un sport d'hiver qui se compose de ski de fond et de tir à la carabine. Nous elle est à laser.

- 1) faire une boucle en ski de fond
- 2) soir tirer allongé soit debout (5 tirs) sur des petites cibles noires qui s'allument quand on les touche avec le laser. Pour cela il faut aligner l'oeilletton, le viseur et la cible.
- 3) si on loupe il faut faire autant de tours de pénalité que de tir raté.... ou alors rajouter 1 minute à son temps de course (pour les pros)
- 4) terminer la course ou passer le relai si on est par équipe.

"C'est dur de viser debout parce que quand on revient on bouge car on est essoufflé" Aniel

"Moi ce que j'ai préféré c'est le tir allongé" Léane

"Moi mon problème, c'est que quand je suis debout, je rate tous mes tirs alors que lorsque je suis allongé, je les ai toutes les unes après les autres !" Ward

"J'ai détesté faire les tours de pénalités parce que ça me faisait perdre trop de temps pour rattraper les autres après !" Iyed

Rédacteur en chef :
Philippe Gilg

Apprentis-journalistes :
Ambre, Amina, Aniel,
Antoine, Barbara, Délia,
Élisa, Emy, Havin, Iyed,
Johan, Jules, Léane, Léo,
Lilou, Louise, Malo, Martin,
Nathanaël, Noa, Sandro,
Thomas, Tom et Ward.

Impression couleur :
Ville de Buxerolles
(un grand merci à
Alexandre Biard!)



Bravo les reporters en herbe (jeu de mots rapport aux vaches LOL!)... Quel humour et quel beau partage.
Bon repos à tous et surtout soyez heureux

Beau programme aujourd'hui ! Bravo pour l'article. le résumé et la note d'humour

La visite de la ferme & concours bonhomme de neige hiver 2022

Nous avons marché un kilomètre pour aller jusqu'à la ferme. Il y avait quinze centimètres de neige fraîche tombée cette nuit : c'était marrant de marcher dans la neige et ça craquait sous les pieds. Humm la bonne odeur Bouse numéro 5 vachement forte dès qu'on passe la porte ! Imaginez-vous chers lecteurs quatre-vingt vaches broutant leur herbe fraîchement naturelle devant vous . Meuh !

Les cinq participants au concours bonhomme de neige 2022 sont Jean Tchoupi, Neige Urcize, Madame Neige, Patrick et Jean Bernard. Trente minutes pour créer et surprendre le grand jury des accompagnateurs. Quel suspens !! Réponse demain matin.

"Ça c'est fait Éric !" (forêt enneigée)

Nous sommes allés l'après-midi faire une promenade en raquettes que nous avons prises au chalet du plateau de l'Aubrac : direction la montagne du Pas de Matthieu. Après vingt minutes nous avons atteint le refuge appelé ici le "buron". Dans le temps, quatre buronniers y passaient l'été avec toutes les vaches du village. Le plateau de l'Aubrac a compté jusqu'à 300 burons, mais beaucoup sont en ruine aujourd'hui. Eric et ses amis entretiennent et réparent régulièrement celui qu'on a eu la chance de visiter.

Ensuite, nous sommes allés en direction d'un volcan endormi depuis six millions d'années, mais il y avait des feignasses dans notre groupe donc nous n'avons pas pu aller dessus (nous ne citerons pas le nom des feignasses par respect pour nos camarades).

Eric, notre super guide, nous a fait passer par une forêt enneigée où personne n'était passé. C'était féerique ! (jeu de mots)

Jules, Malo, Nathanaël et Thomas

Le rugby neige !

Le rugby neige est un sport inventé par la classe. Il se pratique avec un ballon de rugby et une luge. Ça se joue à deux personnes ou plus : un personne est sur la luge et l'autre lui fait la passe en milieu de la pente, alors que la luge va déjà à une bonne vitesse.

On marque les points suivants :

1 point si la balle est seulement touchée par la main ou le pied

3 points si on attrape la balle

Pour départager les joueurs, c'est celui qui va le plus loin avec le ballon qui remporte la victoire



Course d'orientation par Lilou et Élisa

Vendredi 8 janvier, le matin pour le groupe 1 nous avons participé à une mini course d'orientation sur la piste de ski de St Urcize :

- a) Eric, le moniteur nous a appris comment nous orienter.
- b) nous avons essayé de trouver ce qui signifiait les couleurs et symboles sur la carte.
- c) On a cherché quelques balises ensemble.
- d) Après, nous nous sommes par groupes de quatre.
- e) On a trouvé des balises dans notre groupe.



Le mot « QUOI » est interdit désormais sinon ...

- Quoi ?
- Ffeur !
Va te coiffer, tu me fais peur, tête de Burger
Fais pas trop la fleur parce que tu sens le chou-fleur !
Lilou



Dix jours féériques à St Urcize dans le Cantal

Notre classe a eu la chance incroyable de partir en cette période sanitaire compliquée du jeudi 6 au samedi 15 janvier 2022. Là-bas dans le centre PEP 15 de St Urcize, nous avons été très bien accueillis par le personnel sur place autant que par les habitants du village qui compte 500 habitants. Eric, notre guide nature pour le séjour, a été avec nous tous les jours. Nous avons commencé par une initiation à la course d'orientation dans la station de ski ("Grâce au plan, les balises cachées derrière les arbres ou les pylônes de téléski étaient plus faciles à repérer !") pendant que l'autre demi-classe faisait des chiens de traîneaux avec "JC" (Jean-Christophe) le musher et ses 14 chiens. Ensuite, Eric nous a expliqué la vie du village et son histoire sous une neige bienvenue toute la matinée ("Le premier seigneur de St-Urcize s'appelait Robert 1er") à la suite de quoi nous sommes partis en randonnées au "Rocher de la Vieille" où nous sommes passés sous une cascade en partie glacée dans le vallon de l'Hère, la rivière qui descend du plateau de l'Aubrac.

Le lendemain nous avons fait une "cani-rando" : c'est une randonnée tirée par des chiens en pleine nature dans la neige.

Dans la nuit il est tombé vingt centimètres de neige fraîche et la balade en raquettes a été extraordinaire tellement toutes les branches des arbres étaient entièrement blanches. Voir en page 4 une des photos de classe durant le séjour.

Les trois derniers jours, sous un beau ciel bleu ensoleillé et des températures glaciales (-5 à -6 degrés) qui a permis de garder une neige excellente, nous avons appris le tir à la carabine laser et le ski de fond pour faire en fin de séjour du biathlon pour de vrai ! C'était trop bien !

Malheureusement, nous avons appris que nous allions être certainement la seule classe à partir durant tout l'hiver : les inspections interdisant les séjours ou les professeurs des écoles préférant abandonner devant les risques potentiels d'épidémie et de contagion.

Johan, Léane et Martin

Des parents heureux de voir que tout se passe très bien 🎉



Notre équipe vous informe

Qu'est ce que ça fait du bien de voir nos enfants vivre cette parenthèse enchantée. Merci mille fois Maître !!



35

Publications à lire



348

Photos à admirer



42

Fichiers à partager



200

Commentaires bien inspiré

Statistiques des visites (7 derniers jours)

1520 Visites au total



Monsieur Gilg,

Merci de nous donner des nouvelles.

Dans ce climat morose, cela fait du bien !
Une vraie bouffée d'oxygène !

Profitez bien de tous ces moments : des souvenirs inoubliables pour les enfants et pour vous.

Je suis un Maire heureux : c'est votre persévérance (vous savez être convaincant) qui a permis cette douce parenthèse dans le Cantal !

A très bientôt.

Bien cordialement,
Gérald BLANCHARD
Maire de Buxerolles

Best Of des commentaires et témoignages de sympathie envoyés sur le blog dédié à cette classe de neige. Philippe Gilg

"Encore une super journée. Quel plaisir de suivre vos aventures tous les jours." (papa Aniel)
"Toutes ces activités sportives vont peut-être déclencher des futures passions, vous avez l'air d'apprécier, même les chutes! Vous êtes drôles sur les vidéos." (parents de Délia)
"Whaaouuu! Certains semblent avoir le ski dans le sang!! Ciel bleu, neige à gogo, activités sportives, copains/copines, accompagnants au top...vous passez une super semaine petits veinards 😊" (mamie de Noa)
"Merci pour les photos magnifiques ! C'est superbe de faire vivre ces belles expériences aux enfants !" (mamie de Barbara)
"M GILG, vous êtes sûrs que les élèves vont vouloir repartir 😊
Quelle joie de voir cet épanouissement pour tous ! On pense fort à vous tous... les photos sont superbes !" (maman de Sandro)
"Le maître est heureux avec ses petits écoliers ! (parents d'Emy)
"Qui s'amuse le plus ? Le maître ou les élèves?? 😂😂😂 Le paysage est magnifique!!! des étoiles plein les yeux!!" (maman Nathanaël)
"Profitez bien de ce joli soleil, des paysages magnifiques et des belles activités." (maman Malo)



En avant-première au sommaire du numéro 4 :
Dégustation de fromages du Cantal avec les parents
Construction d'abris à insectes avec Abeilocales
Le secret des ruches avec Jacques , etc...